

EN ESTE 8 DE MARZO nos gustaría manifestar, desde la Escuela de Hostelería Toledo nuestro total apoyo y compromiso con la causa de la igualdad de género.

Nos gustaría resaltar nuestro convencimiento de que es necesario derribar las barreras que hoy encuentran las mujeres en todos los sectores y especialmente en el nuestro, el sector hostelero.

En muchos años de lucha hemos conseguido la equiparación, la igualdad legal, pero ahora nos enfrentamos a la necesidad de hacer que esa igualdad formal, esa igualdad normativa, se convierta en igualdad real.

No podemos relajarnos, pensar que ya está todo hecho y permitir que vuelvan las viejas conductas.

Tenemos que luchar por conseguir hitos como la eliminación de la brecha salarial, romper el techo de cristal y conseguir que las mujeres estén en la cúspide, en la dirección de las empresas de hostelería, desterrar los comportamientos que derivan en acoso y violencia hacia las mujeres.

Por todo esto debemos seguir luchando **nosotras**, convencidas de que no valemos menos, convencidas de que no merecemos peor trato, hay que seguir haciendo pequeñas revoluciones diarias en nuestro entorno, sin dar un paso atrás, pues son estas pequeñas actitudes, estas pequeñas acciones y actitudes individuales, las que hacen que avancemos en nuestra causa.

A vosotros, los hombres, decíos que también sois parte de esta lucha, sois parte del cambio que debe dar esta sociedad hacia la plenitud, la libertad y la felicidad.

Para terminar, para que hoy sea un punto y aparte en la lucha de las mujeres y del resto de personas por la igualdad y el respeto real, me gustaría citar las palabras de la poeta y activista feminista **Audre Lorde**:

“Mi silencio no me protegió. Tu silencio no te protegerá”

Gracias por asistir.